

EL DÍA

Basilio Lami Dozo fue designado nuevo comandante de la Fuerza Aérea Argentina

(AFP, UPI y ANSA)

BUENOS AIRES, 17 de noviembre. — El brigadier mayor Basilio Lami Dozo, de 52 años, fue designado hoy comandante en jefe de la Fuerza Aérea argentina a partir del 17 de diciembre, en reemplazo del brigadier general Omar Domingo Graffigna, quien dio a conocer el nombre de su sucesor.

El nuevo comandante de la aeronáutica jurará como miembro de la Junta militar de gobierno el 18 de diciembre, un día después de asumir la jefatura de su arma.

Lami Dozo se desempeña actualmente como comandante de Operaciones Aéreas, tras haber ocupado el cargo de secretario general

del Comando en Jefe de su Fuerza.

Con el nombramiento de Lami Dozo quedó conformada la Junta militar para 1982, ya que el sucesor del comandante en jefe del Ejército, general Leopoldo Galtieri, recién se conocerá a fines del próximo año.

El titular de la Armada, almirante Jorge Anaya, fue designado en septiembre pasado, en reemplazo del almirante Armando Lambruschini.

CONSTITUCIONALISTA

Por otra parte, el general Guillermo Osiris Villegas, uno de los más acérrimos defensores de la soberanía argentina en el Canal de Beagle, dijo hoy que cualquier arreglo de límites con Chile, debe quedar supeditado a una decisión del Congreso Nacional, de acuerdo a lo que establece la Constitución.

El militar, retirado del servicio activo, criticó en una nota enviada a los medios de difusión, las declara-

ciones formuladas por el presidente de la Conferencia Episcopal Argentina, cardenal Antoni Primatesta, acerca de las bondades de la propuesta papal para solucionar la controversia de límites con Chile.

Tras calificar de "dolorosa y vergonzante" una aceptación de la propuesta papal tal como ha trascendido a la opinión pública argentina, señaló que "como ciudadano impugno cualquier solución al diferendo limítrofe que se pretenda imponer con validez definitiva: sólo el Congreso Nacional tiene esa prerrogativa".

Por otra parte, el general Vernon Walters, embajador son carterista para América Latina y asesor del presidente norteamericano, Ronald Reagan, estimó que en pocos meses más será levantada la enmienda Humphrey-Kennedy que impide la venta de armas a Argentina y dijo que preocupa a Estados Unidos la "infiltración comunista" en América Central.

EL DÍA

Se inició en Caracas un congreso de familiares de desaparecidos en AL

CARACAS, 17 de noviembre (UPI).—El Segundo Congreso Latinoamericano de Familiares de Desaparecidos, comenzará aquí el martes, bajo el lema "Hasta Encontrarlos".

El sacerdote católico Juan Vives, informó que el Congreso es auspiciado y organizado por la Fundación Latinoamericana de los Derechos Humanos y Desarrollo Social, conocida como Fundalatin, asistiendo, además de los familiares, representantes de las Naciones Unidas, UNESCO, Corte Interamericana de los Derechos Humanos, Amnistía Internacional, Comisión Internacional de Juristas, y Cruz Roja, entre otras entidades internacionales.

Vives dijo que se espera en Caracas a decenas de familiares, figurando entre estos por lo menos 10 madres de personas desaparecidas.

Por otra parte el canciller venezolano, José Alberto Zambrano Velasco, dijo en una entrevista televisada hoy que por el momento "no están dadas las condiciones" para reanudar las negociaciones con Colombia para delimitar las áreas marinas y submarinas en el Golfo de Venezuela.

Las negociaciones bilaterales están suspendidas desde hace poco más de un año cuando los negociadores de ambos países llegaron a la llamada hipótesis de acuerdo que, posteriormente, fue rechazado por diversos sectores venezolanos.